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Résumé
Alger, métropole internationale méditerranéenne attractive, doté des fonctions de
commandements et des services de haut niveau, elle assumé de la diversification et la des
activités et offrir d’espace de compétitivité fonctionnement en réseau avec les espaces
similaires internationaux. La métropole d’Alger aujourd’hui maintenir sa place dans le réseau
méditerranée par la création des équipements culturels et touristiques dans le cadre de projet
métropolitaine, ils ont considérée comme des éléments stratégiques de différenciation peut

specialisent la métropole et donnera une autre image et justifient son identité.

Mots clé: Alger, métropole international, équipement culturel et touristique, projet

métropolitain, identité.

Abstract :

Algiers, an international metropolis of the Mediterranean region, with command
and high-level services, has assumed diversification and activities and has
provided a network of competitiveness in networking with similar international
spaces.The metropolis of Algiers today maintain its place in the Mediterranean
network by the creation of cultural and tourist facilities within the framework of
metropolitan project, they considered strategic elements of differentiation can

specialize the metropolis and will give another image and justify his identity.

Keywords: Algiers, international metropolis, cultural and tourist facilities,

metropolitan project.
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